

La capitale du Yémen est frappée par d'intenses bombardements



Sanaa, 27 mars (RHC)- La capitale yéménite, Sanaa, est frappée par de nouveaux bombardements de la coalition militaire emmenée par l'Arabie Saoudite, qui a commencé son intervention ce jeudi.

Les autorités sanitaires font état de 39 morts et de dizaines de blessés parmi la population civile. Des coupures d'électricité et d'internet ont été signalées.

Les frappes ont notamment visé une base aérienne située dans le quartier des ambassades. La stratégie de la coalition militaire semble consister à affaiblir les troupes houthies pour obtenir leur capitulation ou un rapport de force favorable pour des négociations.

Les Houthis, membres d'une puissante tribu chiite du nord du Yémen, contrôlent Sanaa depuis le mois de septembre dernier et ils ont lancé une offensive vers le sud et la ville d'Aden, où s'était réfugié le président Abd Rabo Mansour Hadi.

La coalition pan-arabe, emmenée par l'Arabie Saoudite, est composée des Émirats Arabes Unis, du Koweït, du Qatar, de Bahreïn, de l'Égypte, de la Jordanie, du Maroc et du Soudan. L'aggravation de la crise avec cette intervention militaire crée une situation particulièrement tendue, étant donné que les Houthis bénéficient du soutien de l'Iran, qui a critiqué les bombardements.

L'Organisation des Nations Unies a également condamné cette offensive militaire et elle a demandé le respect de l'intégrité territoriale du Yémen.

Dans un communiqué émis ce jeudi, le secrétaire général des Nations Unies Ban Ki-Moon s'est prononcé contre l'ingérence dans les affaires intérieures du Yémen et il a indiqué que cette intervention va contribuer à l'instabilité de la région. Il a appelé tous les pays à ne pas prendre part à des opérations qui mettent en danger l'unité et l'indépendance des Yéménites.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50676-la-capitale-du-yemen-est-frappee-par-dintenses-bombardements>



Radio Habana Cuba